

30^e anniversaire du jumelage entre les villes amies d'Albi et de Palo Alto

La Ville d'Albi célèbre cette année le 30^e anniversaire de son jumelage avec Palo Alto, en présence de Greer Stone, Maire de la ville californienne.

Un symbole fort qui témoigne des liens d'amitié entre ces deux villes dont l'attachement mutuel traverse le temps.

Signé en 1994, ce partenariat a permis des échanges culturels, éducatifs et économiques, renforçant les relations outre atlantique entre les deux villes.

Palo Alto, en Californie, est renommée pour être l'épicentre mondial de l'innovation et de la technologie. Abrisant le prestigieux campus de l'Université de Stanford et de nombreuses entreprises, la Silicon Valley, est un symbole de modernité et de progrès technologique.

Le Maire d'Albi, Mme Stéphanie Guiraud-Chaumeil, a déclaré :

« La combinaison entre le patrimoine historique d'Albi et l'esprit d'innovation de Palo Alto rend ce jumelage particulièrement intéressant, ouvrant des perspectives prometteuses de collaboration entre les deux collectivités et les acteurs de nos territoires. »

La consolidation des liens entre le Musée Toulouse-Lautrec et le Cantor Art Center de Stanford est un exemple de pistes d'échange de coopération à venir dans le domaine culturel.

Pour commémorer cet anniversaire, une plaque a été dévoilée au sein du Parc Rochemade (classé "Jardin Remarquable") au pied d'un Séquoia sempervirens, conifère géant originaire d'Amérique et symbole de longévité, qui a d'ailleurs donné son nom à la ville de Palo Alto (signification « grand bâton » en espagnol).

COMMUNIQUÉ DE PRESSE